



## Clowntheater im Chiemsee Saal

### Beitrag

Am Sonntagvormittag, 23. Januar 2022, gastierte die Theatergruppe Pepela – eine Neugründung von Künstler:innen, die oftmals in den Kontexten des Theater Octopus, des Clowns ohne Grenzen Dt. e.V. und des Klinikclowns Bayern e.V. zusammengearbeitet haben – mit ihrer neuesten Show „Pi mal Daumen“ auf der Bühne im Chiemsee Saal. Der Vorhang öffnete sich für die vier Clownfreunde Edi, Ecki, Medi und Pi – gespielt von Alexander Strauss, Andreas Schantz, Georgia Huber und Stefan Knoll. In ihrem artistischen und musikalischen Schauspiel treffen sich die Freunde am Dorfplatz spielen Musik und schwingen das Tanzbein. Doch ihre vertraute Welt gerät schon bald ins Wanken – aus der Perspektive des Clowns wird erzählt wie durch den Wandel der Zeit Gemeinschaft aufbricht und geprüft wird. Jeder Einzelne ist plötzlich auf sich gestellt und mutiert zum Opfer, Täter, Mitläufer oder bleibt bei sich. Bald wird es deutlich, der ungewohnte Umgang mit Macht führt schnell zu Ohnmacht und Einsamkeit. Erst die gemeinsame Not lässt die Freunde am Ende der Aufführung wieder zueinander finden. Mit nur wenigen Mitteln entwickelte sich während der einstündigen Spieldauer eine transformierende Geschichte die das Publikum aller Altersgruppen zum Lachen brachte und gleichzeitig zum Nachdenken anregte.

**Text und Bildrechte:** Prien Marketing GmbH



## Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

### BLASORCHESTER DER MÜNCHNER PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr



Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

#### Kategorie

1. Kultur

#### Schlagworte

1. Chiemsee-Saal



2. Prien am Chiemsee
3. Theater